



Instituto de  
Educación Digital  
del Estado de Puebla  
**Gobierno de Puebla**

## COMUNICADO

### COMUNICADO 026/2020

- **Firma de convenio en Yehualtepec**
- **IEDEP aumenta cobertura educativa en el estado**

Con el compromiso firme de seguir llevando la educación a todos los rincones del estado, el Director General del IEDEP, Amir Flores Díaz en coordinación con el presidente municipal de Yehualtepec, Florencio Galicia Fernández, firmaron un convenio que pacta un gran paso para el desarrollo académico y profesional de toda la comunidad de Yehualtepec, el cual consiste en construir el primer campus de educación superior en la entidad.

La creación del nuevo campus beneficiará a más de 200 jóvenes y adultos que deseen iniciar o continuar con sus estudios de licenciatura en: Derecho, Pedagogía, Ing. Civil, Psicología y Contaduría Pública.

Con esto IEDEP afirma su misión por llevar la educación a todos los rincones del estado para seguir formando profesionistas que puedan aportar al progreso de sus comunidades.